

十夕
八
**官本邦
吉日報**

政友派の評定で 候補者に數へられた人々 六名の候補者は多過ぎる

最高幹部間の意鄉

町二町目大村屋旅館に開き、
高岡唯一郎、山崎與三郎、山
から六名の候補者を出さば
べく、かかる状態に於て政

崎吉平、木村清治、井上茂作
鎌木辰三郎、金成通、古川傳
城郡が如何に政友派の金城
の地盤とは言ひ却つて敵に

外數氏出席し政談演説會開催の件其他を打合せた後来る縣會議を終ましてゐる模様である。され悲惨な結果を招來するらうと幹部間では少なからぬ心配がござつたが、その心配は杞憂であつた。

貴候補者數の協議をなしたが、幹部並に一般の意嚮及び情勢から察するに小野晋牛氏は小名濱内外とて可く劃策中らしい

幹部間の意識では井上茂作氏を繞る人々は早くも井上

ら、鈴木辰三郎は全郡を背景として、山崎吉平氏は舊政友を頼りに、又井上茂作氏は平野民言へ、井上氏には明年度選挙會を組織して宣傳ビラを作成したと傳へられてゐる

の外郡内無産者を背景として各代議士候補者として出馬各候補者級の人として數へあげ底意充分にあり而して又代

てゐる模様であるが、右五氏た
けの立候補では石城北部は城
たらしめる方が氏將來のた
び地方のため有利であるし
上氏も際會議員なる事は本

明け渡しの状態となるので舊政ないらしく、後援會に對し寧ろ有難迷惑の感じを抱い

すべしとの論もあり、かくではあるといふから此際井上氏に六名の候補を見るわけであるがこの外田子兼吉氏、青沼鉢太郎氏等も出馬の噂あり、右兩氏は純然たる政友系を標榜して起つのではないとしてもその系統か

前記の如き意見の交換があつたが、來る二十八日改めて、ただけで何等縛まることなく散會したが、來る二十八日改めて、正式な選選會を開き候補者を決定する事になつた。

出ないのは不利であるとして或は井上氏の蹶起を見るかも知れないと見られてゐる。更に又舊政友から山崎吉平、木村清治の兩氏が出馬する事も多過ぎる嫌ひがあるから双方共有力で殆んど當選確質とはいふものゝそのうち一人に犠牲的引退を願ひ而して候補者を四人内外として確實なる當選を期しやうといふ意図である。

上遠野村柳田彦之進氏の青森、下の競闘長途騎乗は愈々十月一日から決行される事になつたので同村では柳田氏後援會を組織し十五日同村小學校で發會式を挙行した。尙石城産馬畜產組合では名馬「吉麿號」を提供すると評議員は左の如く決定した。

▲四倉産婆會生る 四
倉警察署管内二十四名の産婆婦は去る十六日署階上に集合し四倉産婆會を組織、會長に水谷四倉署長を推し、幹事には四倉町中野トク氏、會計幹事として阿久津貞吉氏（現署會計係）を推す。

▲大野村の水争い 駒田氏の長途騎乘馬

大野村地方は昨今打續、晴天ため稻畠に水の不足を生じ困をしてゐるが、同村字玉山石井某（五六）は灌漑水に困つた結果約十日程前から小川江筋の堰を毀して水を盗んでゐたのを同村大字長友の水番人に發見され長友某を四倉署に告訴した、之を聞いた字玉山部落民六十余名は長友部落民の無情を憤り相對峙し形勢不穏の状態になつたので地方有志が調停の勞をとつてゐる。

平町の將來を一
敢て爲政

（二） 福島新聞社

平町は人口、戸數に於て順調な増加を示すと共にいよいよ市制實施への躍進をなしつゝあり、こゝ數年後には都市としての体系を完全に整へ得るであろう。昨年末現在の戸敷萬五千四百七十八人を算いてゐるが好景氣が來り附近諸庄礦が活況を呈するに至らばれを劃期としてさらに入口、戸數の膨脹發展を見ると共に理想的な都市を建設する上に

兩字
大野村の水争い
遂に告訴騒

二月一 日の組織委員会は、決して、林組合を主導するものと

情婦を紋収して

犯人内郷村で捕まる
美人の溺死事件後報

アハ
魔人語
金
さじ
ス

情婦を絞殺して死体を海中に投ずる犯人内郷村で捕まる美人の溺死事件後報

去る十四日小名濱町綱取岬海岸で漁夫が発見した盛装した女の溺死体の身元は十六日午後三時東京府下吾嬬町字小村井大成セルロイド會社原料職工谷由次郎妻よし(三六)と判明したが他殺で調査中の事昨報の如くであるが、十六日よしの夫由次郎が平署に出頭して語る處によるが、署に至り更に鹽釜に行つたが島に至り更に鹽釜に行つたが思

て、それ以來潔は職をやめたりといふ、平署からは十八日係官出張の上假埋葬に附したよしの死体を發掘しその解剖を行つた。日暮里一世帯を持つに至つて食ふに困る事となり去る三

陸に這ひ上つたが空腹と疲労のため詮術なく、よしは潔に何とか殺して下さいと迫るの下潔は本年四月頃上京し前記セルロイド會社に勤いてゐるうち同僚の義兄方に潜伏してゐたもので手拭を以てよしを絞殺した上死体を海中に投じ自分は内郷村宮谷由次郎の妻よし(三六)と懲り、よしは其後家出して潔と際は全身水ぶくれとなり絞殺の跡を發見し得なかつたものであつた。十四日死体を發見して検死したよしの死体を發掘しその解剖を行つた。日午後六時頃綱取岬から情死す可く投身しながら死に切れず再び

